

fotodesign ralf könig - Hauptstr. 10 - 37139 Adelebsen

An die Eltern
der Konfirmandinnen und Konfirmanden
in Adelebsen und Erbsen

Adelebsen, im August 2020

Konfirmationsfotos

Hiermit möchte ich Ihnen vorab eine kleine Information bezüglich der Konfirmationsfotos Ihrer Kinder geben.

Nach dem Gottesdienst entsteht das Gruppenbild mit allen Konfirmanden. Danach mache ich einzelne Portraitfotos der Konfirmandinnen und Konfirmanden. Ein Foto mit Abbildung des Oberkörpers (bis zur Gürtellinie) hat sich bisher bewährt. Sollten Sie andere Wünsche haben, lassen Sie mich das bitte wissen. Nach den Einzelfotos besteht die Möglichkeit, dass Sie sich oder die Paten, Grosseltern, ... mit Ihren Kindern fotografieren lassen.

Die Fotos werden als Laborabzug auf hochwertigem Portraitpapier in einer Mappe zusammengestellt.

Die Zahlung im Voraus (wird spätestens zur „Generalprobe“ eingesammelt) erleichtert für mich die Abwicklung. Die fertigen Mappen erhalten Sie ca. 1 Woche bis 10 Tage nach der Konfirmation auf dem Postweg.

Diese Mappe enthält:

| | |
|-----------------|---|
| 1 Gruppenfoto | 13x18cm |
| 1 Portraitfoto | 13x18cm |
| 2 Portraitfotos | 10x15cm (alles das gleiche Motiv, das optimale Bild ist bereits ausgesucht) |

Mappe Komplettpreis 20,- €

Jedes weitere Foto kostet 4,- € (mit Eltern, Paten, ...)

Nachbestellungen 13x18 3,50,- 10x15 2,-

Danksagungskarten

Gern fertige ich auch individuelle Danksagungskarten komplett mit Foto, Innendruck und Umschlag. (Preis je nach Anzahl und individuellen Wünschen).

Persönliche Fotos

Außerdem besteht die Möglichkeit, dass ich auch am Nachmittag Fotos in persönlicher Umgebung bei Ihnen zu Hause, im Garten oder auch auf der Burg mache. Unter dem Motto „*Das etwas andere Konfirmationsfoto*“ erstelle ich eine Fotoserie (Portraits oder/und Gruppenbilder), an der Sie sicher viel Freude haben werden.

Der Preis für dieses Fotoshooting beträgt 75,- € incl. 6 Abzüge 13x18.

Bitte reservieren Sie hierfür rechtzeitig einen Termin!

Für weitere Fragen können Sie mich gern anrufen.

Mit freundlichem Gruß
Ralf König